

Antrag vom Juni 2024

Unterkunft Hachinger-Bach-Straße 19: Lärm durch Heiz- und Belüftungsanlagen reduzieren

Antrag

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, so schnell wie möglich durch spezifische bauliche Maßnahmen (z.B. Neupositionierung der Anlagen, Installation von Schalldämpfern oder Lärmschutzwänden) den Lärmschutz an den Heiz- und Belüftungsanlagen an den Leichtbauhallen an der Hachinger-Bach-Straße 19 zu verbessern und die Lärmemissionen damit deutlich zu reduzieren.

Begründung

Seit Eröffnung der Unterkunft gab es Beschwerden der Anwohner über die durch die Heiz- und Belüftungsanlagen verursachte Lärmentstehung. Meldungen von Anwohnern zufolge besteht die Problematik noch immer – sowohl durch die erforderliche Klimatisierung der Hallen in den Sommermonaten, als auch durch die Heizung im Winter. Gerade vor dem Hintergrund, dass laut aktueller Liste des Sozialreferats eine Verlängerung der Laufzeit über den 31. Dezember 2024 in Prüfung ist, ist es für die Akzeptanz der Einrichtung vor Ort unerlässlich, endlich einen ausreichenden Lärmschutz sicherzustellen.

Johann Kott
Thomas Höhler
Fraktionssprecher

Fabian Ewald
Initiative